

BIG ISSUE

Irjen Pol Ahmad Luthfi Gelar Turnamen Taekwondo Piala Kapolda, Ajang Pencarian Bibit Unggul Jawa Tengah

Agung widodo - BANYUMAS.BIGISSUE.ID

Jul 13, 2024 - 07:21



Foto: Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi Membuka Turnamen Taekwondo Yang Memperebutkan Piala Kapolda, bertempat di Gedung Sasana Krida Raga GOR Satria, Purwokerto Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Jumat, (12/7/2024) Pagi.

BANYUMAS- Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi membuka Turnamen Taekwondo yang memperebutkan piala Kapolda pada hari Jumat, (12/7/2024) pagi di Gedung Sasana Krida Raga GOR Satria, Purwokerto Kabupaten Banyumas. Bertajuk Kapolda Cup Taekwondo Open Tournament, kejuaraan yang mengambil tema "Jateng Sportif, Jateng Berprestasi" ini dihadiri oleh sekitar 1000 peserta atlet Taekwondo berbagai kelas usia dari 35 kota dan kabupaten di Jawa Tengah.

Turnamen ini merupakan hasil kerjasama antara Polda Jateng dan Pengprov TI Jateng, yang bertujuan untuk pembibitan, pengukuran, dan evaluasi atlet taekwondo dari usia Pra-Cadet, Cadet, hingga Junior, Turnamen ini akan berlangsung mulai tanggal 12 - 14 Juli 2024.

Dalam sambutannya, Kapolda Jateng menekankan pentingnya acara ini tidak hanya sebagai ajang kompetisi, tetapi juga sebagai kesempatan menjangkau potensi atlet Taekwondo Jawa Tengah di masa depan.

"Hari ini telah dimulai Kapolda Cup Taekwondo Open Tournament di mana Taekwondo ini merupakan olahraga beladiri yang cukup digemari masyarakat kita, Cukup banyak atlet berprestasi yang berasal dari Jawa Tengah," jelas Kapolda.

Kapolda berharap, pada kejuaraan ini akan melahirkan bibit unggul baru atlet Taekwondo Jawa Tengah yang memberi prestasi tidak hanya di tingkat Nasional, tetapi juga turnamen Internasional.

"Kegiatan ini sekaligus sebagai ajang pencarian bibit-bibit muda yng berprestasi untuk atlet-atlet taekwondo dari Jawa Tengah untuk masa depan," kata Kapolda

"Lewat kegiatan ini juga sebagai sarana alat pemersatu bangsa dalam rangka menghadapi perkembangan situasi," tambahnya.

Pembukaan turnamen secara resmi ditandai dengan pemukulan gong oleh Kapolda Jateng. Kemudian dilanjutkan dengan pertandingan yang meliputi kelas Kyorugi (sparring) dan kelas Poomsae (teknik gerakan).

Dalam sesi wawancara media usai kegiatan, Kapolda menambahkan bahwa turnamen ini digelar sekaligus sebagai upaya Cooling system bagi masyarakat menjelang Pilkada 2024.

"Jadi sebelum kegiatan Operasi Mantap Praja dalam rangka pengamanan Pilkada 2024, olahraga merupakan salah satu sarana untuk mendinginkan masyarakat kita," pungkas Kapolda.